

# UNIVERSITAS INTERNASIONAL BATAM

---

Skripsi Sarjana  
Program Studi Ilmu Hukum  
Semester Ganjil 2018/2019

## PEMENUHAN HAK NARAPIDANA ANAK DALAM MENDAPATKAN PENDIDIKAN DI LEMBAGA PEMBINAAN KHUSUS ANAK (LPKA) KELAS II BATAM

SAELA MARLINA  
1551181

Abstrak

Dalam konstitusi Indonesia, Negara menjamin hak setiap anak atas kelangsungan hidup, tumbuh, dan berkembang serta atas perlindungan dari kekerasan dan diskriminasi. perlindungan tersebut tetap diberikan kepada anak oleh Negara sekalipun anak tersebut berkonflik dengan. Maka anak yang berkonflik dengan hukum berhak untuk mendapatkan hak-haknya atas pendidikan dan pembinaan. Hak-hak tersebut diatur pada Undang-Undang Nomor 12 Tahun 1995 Tentang Pemyarakatan. Berdasarkan hal tersebut, maka peneliti merumuskan 2 (dua) rumusan masalah yang akan dibahas dalam penelitian ini, yakni pertama mengenai peranan LPKA Kelas II Batam dalam melakukan pembinaan terhadap narapidana anak di Kota Batam, kedua mengenai pelaksanaan pemenuhan hak narapidana anak dalam mendapatkan pendidikan di LPKA Kelas II Batam.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yakni penelitian hukum yuridis empiris. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer yang diperoleh secara langsung dari lapangan dan juga data sekunder yang diperoleh dari studi kepustakaan. Setelah semua data terkumpul, maka data kemudian diolah dan dianalisis, selanjutnya diambil kesimpulan yang berhubungan dengan penelitan ini.

Berdasarkan hasil penelitian, kesimpulannya yakni petugas pemyarakatan LPKA Kelas II Batam mempunyai peranan yang sangat penting dalam melaksanakan pembinaan dan pendidikan terhadap narapidana anak. Pemberian hak-hak narapidana anak telah diberikan sesuai dengan Undang – Undang yang mengatur namun, pendidikan yang diberikan masih tergolong kurang efektif karena kekurangan sarana dan prasarana juga tenaga pendidik tetap untuk menjalankan pendidikan.

**Kata Kunci :** *Lembaga Pembinaan Khusus Anak, Hak Mendapatkan Pendidikan, Hak Narapidana Anak*